
1 

 

令和６年６月 20日 部長会議 会議録（要旨） 

 

●日 時 令和６年６月 20日（木）午前 9時 00分～午前 10時 56分 

●会 場 市役所 応接会議室・庁議室 

●出席者 市長、副市長、教育長、総務部長、危機管理防災担当部長、企画政策部長、公民共創推進担当

部長、市民環境部長、健康福祉部長（欠席）代理：福祉課長、次世代支援部長、経済部長、建

設部長、議会事務局長、教育部長、文化創造担当部長、総務課長、総合政策課長、財政課長、

秘書広報課長、行政ﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ室主幹兼係長、秘書係長 

 

１．開 会 

 

２．市長訓示 

○ ６月議会定例会が閉会しまして、課題等への対応などできることはしっかりやっていきたいと

思います。 

○ 今週からお出かけシェアトークが始まりました。さまざまなご意見をいただいていますが、窓

口対応に関するご意見があります。わからないことなどがあった場合には、保留して確認するな

ど市民の方が不満を持たないような対応の仕方をお願いしたいと思います。 

○ 本日の議題もたくさんありますが、よろしくお願いします。 

 

３．会議事項 

 （１）令和 6年第 3回市議会（6月）定例会委員会における課題と今後の対応【各部】 

◆説 明【各部長】 

（各部長から資料により説明し、情報共有） 

 

◆協議結果 

○ 了承。 

 

（２）令和 7年度の会計年度任用職員の任用について【総務部】 

◆説 明【総務部長】【総務課長】 

（資料等により説明） 

 

◆協議結果 

○ 了承。 

 

（３）会議の見直しについて【総務部】 

◆説 明【行政マネジメント室主幹】【資料１】 

（資料等により説明） 

○ 会議運営マニュアル作成の参考にさせていただくため、会議の回数、進め方、参加する職員の

人数などのスリム化について、各課のご意見をいただきたい。 

 

◆主な意見・質疑等 

   【質疑】 対象となる会議は庁内会議ということか。 
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   【回答】 はい。 

 

◆協議結果 

○ 承認。 

 

（４）行政評価について【企画政策部】 

◆説 明【企画政策部長】 

○ 行政評価について各課の協力によりまとまりました。本日は、内部評価の協議をしていただき

ます。 

【総合政策課長】 

◇令和 6年度行政評価政策評価表(案)について 

令和 5 年度の主要政策 60 事業について、各課等において実績や成果、今後の事業の進め方につ

いてまとめ、評価を行っていただきました。 

◇令和 6年度第 3次千曲市総合計画成果指標総合戦略 KPI一覧について 

各事業の実績から基準値として定めた目標値に対する進捗状況、達成率を明らかにした一覧表に

なっています。今年度からは、各指標について令和 5年度の取り組み内容、課題、今後の取り組

み方策について評価をいただいたところです。この成果指標 KPIについても、外部評価委員から

ご意見等をいただき、政策に対する評価と合わせて外部評価を行っていきます。 

 

◆協議結果 

○ 承認。 

 

４．各部課長からの報告事項等について（主なもの） 

【危機管理防災担当部長】 

  《情報共有》 

①職員非常招集訓練の実施について【資料２】 

 ②神奈川県松田町との災害時の応援協定締結について 

 

【公民共創推進担当部長】 

  《情報共有》 

①地域防災拠点道の駅について 

②新戸倉体育館建設について 

    

【経済部長】 

  《情報共有》 

①あんずのイベントについて 

 ○ ６月 27日～28日、新宿高野とのコラボイベント 

 ○ ６月 29日～30日、姉妹都市宇和島市で千曲市あんずフェア 

 ○ ６月 29日、（一社）信州千曲観光局主催の「うまいもん展」 

 

【建設部長】【都市計画課長】 

  《情報共有》 

①戸倉上山田温泉まちづくり推進会議について【資料３】【資料４】【資料５】 
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 ○ これまで、道路整備等を通じて戸倉上山田温泉の活性化について、自治会や温泉の経営者、

各種団体と話し合いを行ってきたところ、地元の中でも自ら戸倉上山田温泉のグランドデザイ

ンを考えようということの意識が高まり、温泉自治会の連合会長が中心となって、戸倉上田温

泉まちづくり推進会議の発足に至った。今後会議を進めていくにあたり、関係各課の協力が必

要になってくるため、よろしくお願いしたい。 

 

 

【議会事務局長】 

  《情報共有》 

①今後の議会日程（案）について 

 

【文化創造担当部長】 

  《情報共有》 

①城山史跡公園（荒砥城跡）の休園について 

 ○ 土砂崩落により県道聖高原千曲線が全面通行止めになっているため、当面、城山史跡公園（荒

砥城跡）が休園となることをご承知ください。 

 

【教育部長】【スポーツ振興課長】 

  《情報共有》 

①更埴中央公園市民プールの開業について 

②第３次千曲市スポーツ推進基本計画の策定について【資料６】 

 

【教育長】 

   ○ 学校での避難所開設訓練の 1 回目が 6 月 12 日に行われ、戸倉小学校へ視察に行ってきました

が、学校職員にとっては大変良い研修になったと思っています。 

   ○ 戸倉上山田ライオンズクラブから市内の小中学校 13校に涼風扇が寄贈されました。また、千曲

坂城クラブにも、1台寄贈されました。本当にありがたいと思います。 

   ○ 射水市と宇和島市の姉妹都市交流があります。二つの姉妹都市への交流で、合計 40名ぐらい行

ってまいります。 

 

【副市長】 

   ○ 他市において納付書の発送ミスがあったという新聞記事がありましたが、当市においても徹底

したチェック体制を改めて確認して進めていただくようお願いします。 

 

【総務課長】 

  《情報共有》 

①来年度の組織機構の見直しについて 

 

【市長】 

   ○ 業務でのミスや公用車の事故など十分注意していただき、職員の皆さんにはいつも気を引き締

めて業務に当たるよう徹底をお願いします。 

 

５．閉 会 


